



Les

lunettes, sont entrées dans la vie des gens!

David Bagnoud et Philippe Lagneaux

BAGNOUD OPTIQUE À CRANS, FÊTE SES 20 ANS. BAGNOUD OPTIQUE IN CRANS IS CELEBRATING ITS 20TH ANNIVERSARY.

- par Isabelle Bagnoud Loretan -

Le monde des lunettes a subi une révolution. David Bagnoud et Philippe Lagneaux peuvent en témoigner puisque les deux associés dirigent Bagnoud Optique depuis 20 ans! «Il y a vingt ans, les enfants arrivaient en pleurant dans le magasin. Aujourd'hui, c'est tout le contraire, les lunettes sont entrées dans la vie des gens», raconte David Bagnoud, bien connu sur le Haut-Plateau puisqu'il est aussi le président de la Commune de Lens. Depuis que les grandes marques de mode se sont intéressées à la lunetterie, elles sont devenues un accessoire aussi indispensable qu'un sac à main. «Aujourd'hui, près de 80% du marché est italien, ils ont su saisir la mode et le design», ajoute Philippe Lagneaux. Voilà pour l'esthétique.

La technologie évolue très vite

Mais les verres font aussi de constantes avancées technologiques. C'est le cas des verres progressifs ou des verres de proximité qui sont passés d'une vision entre 10 et 30 cm à une vision de 10 cm à 1 m 50! Citons encore les lentilles de contact jetables, «pour les jeunes sportifs, une solution parfaite pour ne prendre aucun risque à un prix très, très bas!».

La fabrication des verres s'effectue toujours en Suisse, un gage de qualité: «C'est pourquoi de nombreux étrangers viennent toujours chez nous pour faire leurs lunettes, la fabrication des verres est rapide et impeccable».

A noter enfin que Bagnoud Optique est ouvert 6 jours sur 7 toute l'année et durant la haute saison, 7 jours sur 7: «Indispensable pour un service après-vente impeccable!», conclut David Bagnoud.

The world of glasses has undergone a revolution. David Bagnoud and Philippe Lagneaux have witnessed this as these two partners have been running Bagnoud Optique for the past 20 years! "Twenty years ago, children would come to the shop in tears. Today, it's quite the opposite, glasses are now part of everyone's life", says David Bagnoud, who is well known on the Haut-Plateau as he is also president of the district of Lens. Ever since the big fashion labels began showing an interest in optical-eyewear, it has become an accessory that is just as indispensable as a handbag. "Today, almost 80% of the market is Italian, they have managed to capture the fashions and the designs", Philippe Lagneaux adds. So much for the aesthetic side of things.

Technology evolves very rapidly

However, lenses are also undergoing constant technological progress. This is the case with varifocal lenses and near-vision lenses, which have gone from vision between 10 and 30 cm to vision from 10 cm to 1 m 50! We should also mention disposable contact lenses, "for young sports people, a perfect solution for not taking any risks at an extremely low price!"

The lenses are always made in Switzerland, a guarantee of quality: "This is why so many foreign visitors always come here to have their glasses made; the lenses are always made quickly and impeccably".

Note that Bagnoud Optique is open six days a week throughout the year and seven days a week in the high season: "Indispensable for an impeccable after-sales service!", David Bagnoud concludes.